

2011年3月25日

発行：亀が岡防災防犯会
発行所：逗子市小坪1-13-20
発行責任者：田中通晴

KBB 会員の皆様には役員と共に長期間に亘る厳しい寒の中で夜のパトロールをしていただきました。亀が岡800世帯の安全・安心を思いKBB活動に参加しご協力を頂いている事を心より深く感謝申し上げます。KBB ニュース第2号を発行させていただきます。先ず初めに、今回の巨大地震でお亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げ、被災された多くの方々にお見舞い申し上げます。未曾有の大災害ではありますが、一日も早い復興を願って祈るばかりです。我々KBB としても今回の大震災で多くの事を学びました。更なる防災活動の充実に努めていきたいと考えております。

亀が岡防災防犯会会長 田中通晴

活動報告

◆ 防災・防犯フェアの開催

昨年12月23日、亀が岡公園にて。防災機材・阪神淡路大地震災害パネルの展示、逗子警察による子どもたちを対象にした交通安全講座。あわせてイベントのもちつき大会をおこないました。



◆ 子どもパトロール

12月23日～1月7日、冬休みの子どもパトロールを実施。期間中3回以上パトロールに参加した16名の子どもたちに感謝状と記念品の色鉛筆を贈りました。この様子は“広報ずし”5月号にも掲載されます。

◆ 災害時行動マニュアル作成

現在KBBでは毎月1回「亀

団住民用災害時行動マニュアル作成分科会」を開き、有事の際の亀団住民の指針となるマニュアルを作成中です。分科会では災害時の要介護者の支援希望アンケート調査や支援方法の検討も併せておこなっておりKBBの高齢者支援対策も民生委員と協力し徐々に充実させています。

◆ デジタル簡易無線局の登録・開局

KBBに対する逗子市及び神奈川県

の防災助成金(¥336,000)を活用して、災害時通信の不通や混乱に備えデジタル携帯トランシーバー7台(KBB5台、自治会2台)を購入し開局許可を得ました。現在、パトロール時に役員が携帯して防犯活動の連絡を兼ね操作技術の習得に努めています。

◆ 裏階段の立て看板設置

大事には至りませんでした

が1月20日の女子高生が暴漢に襲われる事件を契機に現場である“自治会館裏の階段”に看板を設置しました。同時に灌木の伐採や街灯の明度をあげるよう市に要望した結果、3月2日消防本部で街灯の一本を20Wから32Wに変えてくれました。灌木の伐採が出来ればこの街灯の効果がより以上発揮できると思います。灌木の伐採に関しては傾斜地の所有者が特定出

来ず難航しておりましたが、都市整備課が雑草の除去作業を行い、KBB有志が灌木の伐採をして、とてもきれいに整備され、今は街灯の明かりも階段全体に届き大変見通しが良くなりました。瓶、缶、ゴミなどが大量に捨てられていたほかに石油ストーブまで捨ててありました。この階段は多くの亀団住人の方が利用されております、ごみ捨て場にならない様にしたいものです。



◆ 計画停電に伴う警戒

現在計画停電が実施されておりますが、

裏階段は停電すると真っ暗闇になります。KBBの役員・会員有志は停電日の夜が暗くなり次第に裏階段に集合して、警戒と同時に亀団に帰られる方々の足元を懐中電灯で照らしています。

役員会決定事項

(KBBニュースNO.1では第6回役員会までの議事録の抜粋を掲載しました。以下第7回役員会からの主な事項を続けてお知らせします。)

- 7 (2009.09) KBBに対し神奈川県安心安全まちづくり推進部より補助金(¥80,000)が支給される。
- 8 (2009.10) 11月の防災イベントの検討
- 9 (2009.11) 会員との懇談会で意見交換・防災イベントの開催 ・市よりKBBに対する助成金(¥310,000)を受領
- 10 (2009.12) 年末年始のパトロールについて検討し大晦日は役員がパトロールすることにする。
- 11 (2010.01) 亀が岡住民用の防災マニュアルを作成することとし検討委員会を設置する。
- 12 (2010.02) 小坪地区避難所運営委員会が行う小坪小学校避難所訓練の参加内容を検討
- 13 (2010.03) 平成21年度活動報告、会計報告及び22年度活動計画を議論、審議した。
- 14 (2010.04) 災害時に対応する非常食(アルファ米、飲料水)を購入し、自治会館に備蓄する。
- 15 (2010.05) 高齢者対策を議論・子供参加のパトロールを企画する。
- 16 (2010.06) 亀ヶ岡公園まつりの全面協力を決定。パトロールの実施、中止は一時間前の天気判断。19日、会員懇談会(逗子警察より天野生活安全課長、小菅係長)
- 17 (2010.07) 昼のパトロールを午後4時からとする。その後異常の猛暑の為19日より8月31日まで昼のパトロールを中止とする。
- 18 (2010.08) 亀ヶ岡公園まつり開催・こども参加のパトロールは冬休みに実施することとなる。
- 19 (2010.09) 12月開催の「防災・防犯フェア及び餅つき大会」の検討
- 20 (2010.10) KBB会報NO.1を発行
- 21 (2010.11) 災害時要支援者リスト及び居住地図を作成・アンケート調査方法の検討
- 22 (2010.12) 「防災・防犯フェア・餅つき大会」開催・年末年始のパトロールは年末12月31日まで、正月は4日からとする。 ・市よりKBBに対する助成金(¥336,000)を受領
- 23 (2011.01) 子どもパトロール3回以上の参加者16名に感謝状と記念品を贈る。要支援者アンケート。
- 24 (2011.02) トランシーバー使用開始
- 25 (2011.03) 3/11地震発生・地震時のパトロールはリーダーの判断で対応。計画停電時は裏階段のパトロールを暗くなった時間より停電終了時まで実施する。

◆ KBB活動へ参加しませんか

現在、KBBでは67名(内女性11名)で昼夜のパトロールを

おこなっていますが、平均年齢が70歳以上と、特に夜間パトロールは厳しいものがあります。つきましては参加者の増員をはかるためにも、お知り合いの方(若い方大歓迎!)をお誘いくださるようお願いいたします。時間限定、都合のつくときだけでも構いません。亀が岡をより一層安心安全で住みやすい街にするためにご協力をお願いいたします。KBBは亀が岡住民の防犯、防災、高齢者支援活動を行っているボランティア団体です。